



Regierungsratsbeschluss vom 31. Mai 2016

Interpellation Nr. 71 Alexander Gröflin betreffend Verstösse gegen das Betäubungsmittelgesetz; schriftliche Beantwortung

P165244

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erläutert die Organisation und die Zuständigkeiten bei der Strafverfolgung im Bereich der Betäubungsmittelkriminalität und beantwortet die Fragen des Interpellanten, soweit die entsprechenden statistischen Angaben vorliegen.

